国際ロータリー第 2620 地区 藤枝ロータリークラブ 会報 2023 年 7 月 10 日 (水) No. 2

第2474回

FUJIEDA ROTARY CLUB



では 一会リークラブ会報 通常例会/小杉苑

会 長:平野 純也副会長:土屋 富士子

幹事: 増田 貴行 副幹事:澤部 小百合/太田 暢裕

● 会長報告

平野 純也君

先日7日に行われた「東京都知事選挙」は皆さまも関心があったのではないでしょうか?私は、とこれによったのではないでしょうない。



深く見ておりました。

安芸高田市の前市長、石丸信二氏が165万票を獲得し2位と躍進しました。政党の支持を一切受けず、5000人以上のボランティアスタッフが支え、インターネット、SNSをフル活用した戦略で、個人献金も2億円を超え「日本の政治を変えよう」と訴えて若者や無党派層の受け皿になった。(29歳以下の41%が石丸氏に投票)石丸氏は、既存政党による従来型の政治に一石を投じたのではないかと思います。

また、今回の選挙戦では、ポスター掲示板ジャックや、過激な政見放送も話題となり、当選した小池氏は、今回は演説中に「やめろ」コールの声も目立ち、色んな意味で注目度の高い選挙だったと思います。

さて、同日7日の静岡は、とても暑く、静岡 市で最高気温が40度を記録しました。

私は、7日の午前中、炎天下の下、自宅の草 刈りをしていましたが、非常に暑く、熱中症に なりそうになり、午後はずっと涼しい部屋でダ ウンしていました。子供の頃は、ここまで暑く なかったのでは?と思い、インターネットで 1984年7月の気温を調べてみました。静岡県7 月の最高気温が33.1度、最高気温の平均が30.3 度でした。今現在で、最高気温が40度、最高気 温の平均が34.9度でした。最高気温平均で、40 年で3.6度も上昇していました。

ロータリークラブの7月は「母子の健康月間」 です。(2023年からは7月に変更) 日本の場合、医療技術が高水準であるため、 周産期死亡率や妊産婦死亡率は極めて低く、世界的にもトップレベルにあるといわれています。 他方で、日本における母子の問題は、子供が産まれた後に生じています。マタニティハラスメントや産後うつ、ワンオペ育児、DV、児童虐待などがあげられます。また、若年者の望まない妊娠・中絶・出産は古くから指摘されているところです。性教育の小学校への出前授業や産前産後ケアハウスの支援、妊婦疑似体験、子宮頸がんをテーマにした例会など、過去のロータリーの友(2021年4月号など)では、さまざま活動が紹介されていました。

さて、本日の卓話は、山田パスト会長の卓話となっております。山田パスト会長には、前年度、合唱フェスをはじめ、藤枝クラブを大いに盛り上げていただきました。そして、私にしっかりと会長を引き継いでいただきました事を感謝しております。今日は、山田パスト会長に、この1年を振り返っていただき、感想をお聞きしたいと思っております。どうぞお楽しみにしてください。

● **理事会報告** 増田 貴行君

- ・8.9月例会プログラムが承認されました。
- ・8/21納涼夜間例会について承認されました。
- ・7/17 外部卓話について、藤枝南 RC 会長幹事 訪問後の外部卓話が承認されました。
- ・8/7 ガバナー公式訪問について、11:00~会長幹事会懇談会は、理事出席が承認されました。
- ・9/18 早朝例会について、8月理事会へ継続審議となりました。
- ・9/25 外部卓話について、8 月理事会へ継続審議となりました。
- ・インターアクト年次大会について、澤部委員 長・鈴木邦昭担当で出席予定となり承認され ました。
- ・出席確認の方法について、LINE利用者を 幹事が確認となり継続審議となりました。

- ・危機管理規定について、委員会構成メンバー が承認されました。
- ・地区会員増強セミナーへ、会長・島田会員増 強委員長が参加となりました。
- ・地区米山記念セミナーへ、会長・朝比奈孝幸 会員が参加となりました。
- ・地区ロータリー財団セミナーへ、会長・大塚 米山委員長・村松英昭君が参加となりました。

● **幹 事 報 告** 増田 貴行君

・一般財団法人 比国育英会バギオ基金より バギオだより 2024年7月号 Vol. 103 が届きま した。

● 出席報告

松葉 隆夫君

本日のホームクラブ 出席者		前回の補正出席者	
33/41 8	0.48%	32/41	78.04%

- (1)欠席者(事前連絡とメークアップをどうぞ)
- ○石上君 内田君 ○江﨑君 ○勝又君 河森君
- ○鈴木邦君 ○玉木君 ○戸田君 ○松田君
- ※○印は欠席連絡あり

(2)メークアップ者

鈴木邦昭君 (7/6 IA)

● 会員卓話

パスト会長 山田 賀昭君



2024-25 年度 平野会長年度がスタート致しま した。藤枝ロータリークラブビジョン声明を 目指し、4つの優先事項を目標とした行動計画 が進められることを期待いたします。私たちは、

- ①良き伝統を守りながら 地域の変化に対応し
- ②地域に不可欠な奉仕活動を実践する
- ③魅力あるクラブ を目指します

藤枝 RC のビジョンに沿った優先事項を目標と します

優先事項 4「適応力を高める」の目標 ビジョン声明

① 良き伝統を守りながら、時代の変化に対応 優先事項 1・ より大きなインパクトをもたら

す の目標

ビジョン声明

②地域に不可欠な奉仕活動 地域の変化に対応し 未来をになう青少年育成支援事業 行動計画

- ポリオ根絶募金活動→行動 募金 1. 活動(蓮華寺池公園)
- こども食道への支援 →行動 募 2. 金活動 (蓮華寺池公園) こどもの貧困への支援 食品・学用品・衣類などの支援
- 冠講座の継続 働くことの理解深 3. める相互教育の進め 講座の検討

行動計画 藤枝文化への支援・地域活性化

> 合唱フェスティバル サッカー大 1. 会 剣道大会 事業継続 継続事業の検証と見直し 優先目 標を立案し実践する

地域社会 経済の活性化 行動計画

- 1. インターシティーミーティング 第4グループ クラブ別事業の紹 介、PR 職業別グループにおける情 報交換及び交流事業
- 2. 職業奉仕 他地区クラブ事業所の 職場訪問

優先事項 2・ 参加者の基盤を広げる ビジョン声明

②魅力あるクラブ を目指します 行動計画

> 参加者の基盤を広げるたに積極的な関わ りを促進する

- 会員増強 様々な職種の会員を増 やしていく
- ロータリー米山記念奨学会支援 世話クラブ・カウンセラー引き受け 奨学生支援の継続
- 3. RLI 研修をクラブ会員 80%以上受講 修了する

また、今年度より藤枝 RC 危機管理規定がスター ト致しました。

この規定についてお話いたします。

- 第1条 ロータリークラブ、ロータリアンにと って 「好ましくない事態のすべてを」 を危機管理上の危機とする。
- 第2条 規定された危機について、その防止、 解決のために必要な提言や 適切な指導、助言を行う そのための

危機管理委員会を構成する

第3条 危機管理委員会 委員長 直前会長 山田 賀昭

会長 平野 純也 クラブファシリテーター 青島 克郎 クラブ規律リーダー 青島 彰 会員紹介者 1 名 以上の5名 2024-25 年度 危機管理委員会と します

第4条 危機に相当する事案について発生した 場合は、委員会に報告する

第5条 危機管理委員会の決定事項の遵守 理 事会にて承認され遵守

第6条 必要な保険の検討 第7条 危機管 理基金の設置の検討

危機管理委員会の任務について 会員間の温かい友情、寛容の精神をもって 会員個々の向上につながることを第一に任務していきます。 危機事案の報告を受けた時は速やかに委員会を 開催いたします。

皆さん、一年よろしくお願い申し上げます。

● ロータリーの友紹介 村松 繁君

『ロータリーの 友 7月号紹介』 みなさん こん にちは 今年一年、ロー

今年一年、ロー タリーの友 を 紹介させていた



だきます、村松繁です。よろしくお願いします。 入会以来、ロータリーの友を紹介されるメンバーは、会長経験者のみなさんばかりでした。そんな歴史がある立場を任せていただきました。 緊張しますが、1年間精いっぱい紹介させていただきます。

大切な例会で、なぜロータリーの友を紹介するのか?友の紹介を担当して初めて抱いた疑問でした。そこで、7月号を紹介する前に、ロータリーの友とは何なのか?を調べてきましたので、みなさんとこの情報を共有していきたいと思います。

ロータリー機関雑誌とは

『Rotary』誌およびRI理事会に認可された地域雑誌が「機関雑誌」として定義されています。 ロータリークラブの正会員は、RIの機関雑誌 (『ROTARY』)または R I 理事会が承認した地域 雑誌の有料購読者となり、会員であるかぎり購読を続けることを、会員身分保持の条件としなければならないと、標準ロータリークラブ定款 第 15 条に定められています。

で、ロータリーの友は英字版「ROTARY」(今は The Rotarian)ではありませんので、位置づけは「RI理事会が承認した地域雑誌」になります。この「RI理事会が承認」がどうも大変なことだったようで、ロータリーの友のホームページには、1977年、公式地域雑誌(現ロータリー地域雑誌)の規定が設けられました。これにより、ロータリアンは、国際ロータリー(RI)の機関誌『The Rotarian』だけでなく、RIが指定した公式地域雑誌を購読することで会員としての義務を果たすことができるようになりました。とあります。

『ロータリーの友』は1953年1月に創刊しましたが、1979年7月号から1年間の試験期間を経て、1980年7月号からRI公式地域雑誌になりました。ということで、1年かけてその雑誌の品質を審査されたようです。

また、私はこのロータリーの友を印刷している大日本印刷株式会社の出身です。そういった意味でもこの雑誌を感慨深く読ませていただきました。そこで、この本は縦組みと横組みに分かれていることに気づきます。これはどうしてだろう?と疑問に思いました。米国で生まれたロータリークラブは横書きの文化です。そこに縦書きのロータリーの友がある。縦書きの文化は漢字圏の文化です。中国語、台湾語、モンゴル語、朝鮮語、日本語などが縦書きが可能です。調べてみたら、ロータリーの友は最初、横書き・横組みでスタートしたのですが、俳句や川柳など日本文化は横書きになじまないところから、1972年から縦組みも加わったということです。

さて、7月号の紹介に入ります。 横組みの7ページをご覧ください。

2024-25 RI 会長 ステファニーA.アーチック さんのメッセージです。右上に RI 指定記事 と あります。これが公式地域雑誌には不可欠なんです。13ページに大変興味深い記事がありました。アーチックさんが所属しているマクマリー・RC の例会の様子が書いてあります。早朝例会なんです。それから PBRナイトという会が あって衛星クラブはそれで参加となります。 P

BRはパスタ・ビール・ロータリーだそうです。

17ページに移ります。7月は母子の健康月間です。ナイジェリアでは2020年、82,000人の妊婦と新生児の母親が死亡したそうで、これは妊婦死亡率2位のインドの約4倍だそうです。その理由とそれを改善しようとするプログラムの内容が記されています。

22 ページからはガバナーの横顔です。1620 地区 の小泉ガバナーも紹介されています。32 ページ です。趣味はゴルフとワイン。国際協議会では 奥様のほうが目立っていたそうです。

続いて縦組みのほうに移ります。

4ページには厚岸ロータリークラブ創立60周年 記念講演の内容が記されています。

樋田恵一さんの講演です。東京の食品材料の輸入や酒類を輸出する会社の代表取締役さんです。 この方が、厚岸にウイスキー工場を創った記事です。

10ページからは「この人訪ねて」ということで松本ロータリークラブの赤沼さんが登場します。泊まってみたい山小屋の第一位に選ばれ続ける燕山荘の経営者です。どうして燕山荘が選ばれ続けてきたのか、その理由が分かる記事となっています。



ソングリーダー…… 武田 浩英君 ソング…… それでこそロータリー



《7月の事務局開局日時》

月	火	水	木	金
15	16	17	18	19
閉局	10:00~	9:30~	10:00~	閉局
	16:00	16:00	16:00	
22	23	24	25	26
閉局	10:00~	9:30~	10:00~	閉局
	16:00	16:00	16:00	
29	30	31		
	10:00~	10:00~		
	16:00	16:00		

※ 開局日時は変更になる場合があります。 最新の情報は、ホームページでご確認ください。

事務局

₹426-0037

藤枝市青木 1-11-10 アクセス 21 TEL054-647-2300 FAX054-647-2040 E-mail: club1972@fujieda-rotary.org